
 RAPPORT TECHNIQUE PROJETS 2021 FINANCES PAR MIZARA 

RESULTATS ATTENDUS FINANCEMENTS RESULTATS OBTENUS COUTS NIVEAU DE 

REALISATIO

N 

BENEFICIAIRES OBSERVATIONS 

- promouvoir l’agriculture 

et l’élevage dans la 

Commune rurale 

d’Andriambilany pour 

que la population ait une 

vie décente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 400.000 Ar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 880 000 Ar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1- Prise en charge d’un 

animateur ou animatrice 

-Nous avons divisé en deux 

parties notre Commune Est et 

Ouest pour qu’on puisse 

atteindre notre objectif : 

apporter de l’aide à notre 

population  pour améliorer 

leur vie quotidienne donc 

deux animatrices en plein 

engagement qui : donnent 

des formations(théorique et 

pratique) sur les techniques 

modernes adéquates aux 

changements climatiques 

pour l’agriculture et l’élevage 

(technique bio qui n’utilise pas 

de produits chimiques(petit à 

petit ,on ne peut pas l’arrêter 

immédiatement pour ceux qui 

ont l’habitude de faire ça) 

mais avec  tout ce que nous 

avons chez nous c’est-à-dire à 

la portée de tous, et qui est 

bénéfique aussi pour la 

protection de 

l’environnement.   

- faire le suivi et évaluation. 

2-partager des semences de 

légumes (4 paquets par 

famille : carottes-courgettes-

haricots verts-petit pois) pour 

des cultures contre saison 

après le riz 

 

 

 

 

 

 

2 640 000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 600 000Ar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

80% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

100% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les 8543 personnes de la 

Commune rurale 

d’Andriambilany qui habitent 

dans les 49 Kianja Maitso, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1200 Foyers venant des 49 

Kianja maitso 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Population se sent 

soulagée malgré les 

circonstances (covid –

sècheresse …) car elle a 

pu avoir de quoi 

manger avec ce qui a 

été cultivé ; même si 

nous ne sommes pas 

parmi ceux qui ont reçu 

l’aide de l’Etat (riz à bas 

prix), toutes ces aides 

que l’Etat donne à la 

population urbaine. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons mis en place 

un petit règlement : pour 

avoir des semences il 

faut suivre une formation 

de compost, insecticide 

naturel, nouvelle 

technique de culture et 

puis après chaque 

Kianja doit avoir une liste 

de ce qu’il veut cultiver, 

surtout les vulnérables, 

pour l’achat de 

semences, le 

dispatching et le suivi 

évaluation. 



Adduction d’eau : 

creusage de trois puits et 

renforcement de source 

à Behorimo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 700 000Ar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-deux puits avec poulie pour 

Andriamalama- 01 puit pour 

Amboara ces trois hameaux 

sont tous dans le Fokontany 

de Behorimo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.148.900Ar 
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 225 personnes venant de 44 

Foyers   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous n’avons pas pu 

concrétiser le 

renforcement de la 

source de Behorimo car 

le directeur régional de 

l’eau de vakinankaratra 

nous a suggéré une 

rétention d’eau alors 

que c’est très cher et 

pas du tout potable.  

C’est trop risqué pour la 

santé de la population si 

nous devons mettre du 

chlore alors que 

personne n’arrive à bien 

maitriser la quantité qu’il 

faut mettre. Mais il y a 

une autre solution 

venant de nous et de 

RIndra aussi : divisé en 

deux l’adduction d’eau 

de Behorimo comme 

Behorimo est déjà 

coupée en deux 

naturellement par la 

rivière. Mais le devis aussi 

s’élève à 17 987.000Ar et 

en attendant Rindra est 

appelé a concrétisé un 

programme dans le sud 

de notre pays ; celui qui 

doit faire le forage 

abandonne je ne sais 

pas si c’est à cause du 

prix des matériels ou la 

sécheresse. Nous devons 

reporter cette réalisation  

 

 

 

 

 



Primes pour les meilleurs 

Kianja maitso 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’apiculture devient à 

nouveau un générateur 

de revenue pour la 

population d’ 

Andriambialny 

500 000Ar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 500 000 Ar 

 

 

 Toute la population des 49 

Kianja maitso ont fait leur 

mieux pour vivre en harmonie 

et améliorer leur production 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Formation de 5 personnes 

formateurs et dotations en 

enfumoirs, ruche peuplée, 

lève cadre, combinaison, 

semences de tournesols 

2.700.000Ar 

 

 

100% 

 

 

 

 

900 Foyers venant des 49 

Kianja maitso 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

05 personnes formées et 

dotées : d’un enfumoir 

chacune 

Une ruche peuplée 

Un lève cadre 

Combinaison 

Semences de tournesols 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons décidé de 

donner équitablement 

des semences de riz 

pluviales à tous les 

Kianja, aux mêmes 

conditions que celles 

des semences de 

légumes, au vu de leurs 

efforts et en raison de la 

sécheresse  

 

 

 

 

Il est prévu que ces 5 

personnes auraient dû 

donner des formations 

pour notre population 

qui fait de l’apiculture à 

l’ancienne et qu’on a 

déjà fait un 

recensement et ils sont 

65 mais ils attendent un 

peu pour vivre et 

pratiquer ce qu’ils ont 

reçu de la formation et 

ça prend beaucoup de 

temps car ils ont su que  

s’il n’y a pas de cire 

gaufrée la production 

est très lente comme à 

l’ancienne alors ils n’ont 

pas encore eu de 

production jusqu’ à 

présent ;mais quand 

même  ils ont prêt à 

donner des formation 

pour échange de savoir-

faire mais c’est 

actuellement trop tard 

(janvier 2022) car  la 

pluie arrive et tout le 



monde va travailler à  

rizière. 

Alors l’échange de 

savoir-faire c’est pour ce 

mois de Février. 

 Les 5 formateurs aussi 

ont besoin d’un 

recyclage après ce 

qu’ils ont vécu pour 

renforcer ce qu’ils ont 

déjà reçu. D’après eux 

aussi à part d’avoir un 

extracteur, c’est 

primordial d’avoir  

 

-un moule à cire gaufrée 

s’ils sont 70 dans notre 

Commune, 

-avoir une petite boite à 

pharmacie contre le 

varois car les maladies 

d’eucalyptus ainsi que 

les autres arbres (qui est 

l’origine de ce varois) : 

les feuilles sont teintées 

de noir ne sont pas 

encore éradiquer  

- la reforestation avec 

graine de vie et aussi un 

atout ;  

- renforcement de 

sensibilisation de ne pas 

utiliser les insecticides 

pour les producteurs des 

brèdes. 

Malgré tout, ils sont tous 

convaincus que 

l’apiculture est vraiment 

une très bonne source 

de revenus et qui peut 

engendrer ou aider une 

autre filière     

 


